



Victoriaschießen nach dem Siege bei Wörth.

Als nun das vereinigte deutsche Heer
 Den deutschen Rhein überschritten
 Und seine Vorposten bei Sturzelbrunn,
 Bei Gers- und Ludweiler gestritten;
 Saarbrücken geräumt war und Niederbronn
 Von den rothen Käppis und Hosens:
 Da blies die Trompete zum größeren Kampf
 Mit dem Erbfeind, den falschen Franzosen.

Bei der alten Reichsstadt Weißenburg,
 An der Pforte zum Elsaß gelegen,
 Da entspann sich die erste bedeutende Schlacht
 Mit mörd'rischem Kugelregen;
 Die Höhen des Geisberg nach wüthendem Kampf
 Hat die Todesverachtung erklimmen,
 Hat die Wälschen geschlagen, den Douay gestürzt
 Und Tausend gefangen genommen.